

NBA Los Cavaliers empatan la serie ante los Celtics
LeBron James, con 21 puntos y 13 asistencias, guió a su equipo al triunfo (88-77) en el cuarto partido de las semifinales del Este, que quedan 2-2.

Tenis Fernando Verdasco se desmarca de las críticas a Pedro Muñoz
El jugador dice que no hubiera firmado la carta contra el presidente de la Federación Española si hubiese sabido que contenía "esos insultos contra él".



Pepu ha logrado un Mundial y un subcampeonato de Europa.

Pepu seguirá en el cargo hasta Pekín

SELECCIÓN. La Federación Española de Baloncesto (FEB) confirmó ayer que Pepu Hernández seguirá entrenando a la selección hasta que terminen los Juegos Olímpicos después de una reunión en la que ambas partes acordaron aparcarse sus diferencias para salvaguardar los intereses del equipo. La controversia viene desde el momento en que Pepu anunció que dejaría el cargo tras Pekín y la FEB lo tomó como una deslealtad. "Me he sentido molesto porque se está dudando de mi profesionalidad y honradez", dijo el seleccionador ante los rumores de que se marcha para entrenar a un club. METRO



María Victoria Piñero (dcha) participará en los Campeonatos de España de trainerillas y banco móvil con su equipo femenino.

Biografía

Nacimiento: 20/10/83 en Pontevedra.
Palmarés: Una vez campeona de España.
Curiosidad: Practicó piragüismo.

Wawrinka impide el pleno español

TENIS. Sólo Beto Martín pinchó ayer en el Masters Series de Hamburgo ante un lanzado Stanislav Wawrinka (6-3 y 6-3). El resto de españoles lograron pasar de ronda. David Ferrer y Fernando Verdasco se metieron en tercera, mientras que Carlos Moyá y Tommy Robredo hicieron lo propio en segunda. METRO

10 meses tendrán el Alinghi y el BMW Oracle para disputar la regata de revancha de la Copa América de vela, según dictaminó la Corte Suprema de Nueva York.

Polémica a su pesar

Una norma le impide ser timonel de un equipo masculino

María Victoria Piñero es remera de Astillero, pero no puede participar en las competiciones oficiales.

Se ha convertido en una lucha por la igualdad y contra la discriminación de la mujer. Pero no lo es. "De una pregunta se hizo un lío. Nos ha pillado por sorpresa", explica María Victoria Piñero, timonel de la Sociedad Deportiva de Remo Astillero y objeto de una polémica en

la que parece ser una simple invitada y en la que han terciado hasta las ministras de Educación, Mercedes Cabrera, y de Igualdad, Bibiana Aído.

Todo comenzó cuando Piñero concedió una entrevista en la que comentó que no iría a los Campeonatos de España de remo a ocho. ¿La razón? Una norma que prohíbe que el timonel sea de distinto sexo al resto de la tripulación, sea ésta de

"Me gustaría que cambiase, pero no veo discriminación"

M. Victoria Piñero

hombres o mujeres. En su club lo sabían y, aun así, decidieron incluirla en torneos no oficiales, donde la norma no está vigente. Aceptan la ley, pero no están de acuerdo y por eso intentan que cambie. La directiva de

Astillero ha avisado a la Federación de que inscribirá a Piñero. De momento, no han recibido ninguna respuesta de este organismo, que va a pedir a la Federación Internacional que modifique la norma después de que el Ministerio de Educación, Política Social y Deportes mediase a través del Consejo Superior de Deportes. Todo por acabar con una discriminación que Piñero no ve tan clara. M. J. A.

Cavendish gana al 'sprint' en el Giro

CICLISMO. Mark Cavendish, corredor del High Road, se adjudicó ayer el triunfo de la cuarta etapa del Giro de Italia (entre Pizzo Calabro y Catanzaro, de 183 kilómetros). El británico, de 21 años, se impuso al sprint al alemán Robert Förster, del Gerolsteiner, y al italiano Daniele Bennati, del Liquigas. El italiano Franco Pellizzotti (Liquigas) sigue siendo el líder. METRO



EL REINO DE DON QUIJOTE